

Quelle: Der Prignitzer, 17.11.2018

SG Putlitz/Pritzwalk erobert Tabellenspitze

Prignitzer Schachteam gewinnt gegen Kühlungsborn 4,5:3,5

Von Christian Blume

PRIGNITZ Mit einer tollen kämpferischen Leistung im ersten Saisonheimspiel der Landesliga West bezwangen die Schachspieler der SG Putlitz/Pritzwalk etwas glücklich den SV Empor Kühlungsborn mit 4,5:3,5. Damit eroberten die Prignitzer die Tabellenführung in der Landesliga West.

Die Begegnung des Tabellenersten Kühlungsborn gegen den Zweiten Putlitz/Pritzwalk hielt was sie versprach. Es entwickelte sich ein spannendes Match mit einem dramatischen Finale. Zunächst legten die Gäste los wie die Feuerwehr. Nach knapp zwei Stunden Spielzeit gingen sie mit 2:0 in Führung. Daniel Philipp und Detlef Feige gerieten frühzeitig ins Hintertreffen und mussten ihre Partien aufgeben.

Zwei Unentschieden von Maik Gottschalk und Bernd Ölke brachten zunächst keine Resultatsverbesserung für die SG. Dann endlich setzten sich nach zähem Kampf an den ersten beiden Brettern Peter Brack und Axel Müller im Endspiel durch und sorgten für den 3:3-Ausgleich.

An den verbleibenden zwei Brettern deutete vieles auf zwei Remisen und damit auf einen unentschiedenen Spielausgang hin. Doch plötzlich geriet der Putlitzer Florian Vieten auf die Verliererstraße. Der Gänsestädter wollte die Partie schon aufgeben, doch sein Gegner fiel auf eine Opferkombination herein und konnte die Umwandlung eines Bauern in eine Dame nicht mehr verhindern. Statt 3:4 stand es 4:3 für die SG.

In einem ebenfalls spannenden Spiel fand Christian Blume im Endspiel nicht die gewinnbringende Angriffskombination. Doch mit seinem Remis sicherte er den 4,5:3,5-Erfolg für die Spielgemeinschaft.